
  

  

 

 

 

朝夕はめっきり涼しくなりましたが、皆様いかがお

過ごしでしょうか。 

先週末に秋季リーグ戦が開幕し、弊部は第 1カード、

対明治大学戦を終えました。1 回戦は先制するも、直

後に逆転されリードを広げられての敗戦、2 回戦は一

時リードを奪うものの、逆転を許しての敗戦となりま

した。 

今週末の対慶應義塾大学戦では勝ち点を奪取する

べく、より一層気を引き締めて練習に励んで参ります。 

東大野球部への熱いご声援をよろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

〈平成 28 年度 秋季リーグ戦〉＠明治神宮野球場 

9 月 17 日 法大 11:00 立大 東大 13:30 慶大 

18 日 慶大 10:30 東大 立大 13:00 法大 

24 日 慶大 11:00 明大 早大 13:30 立大 

25 日 立大 11:00 早大 明大 13:30 慶大  

 

 

 

今回の特集では、9 月 10 日に開幕した秋季リーグ

戦の対明治大学戦の振り返り、このリーグ戦にかける

思いや意気込みについて聞きました。 

 

柴田 叡宙（3年・投手・洛星） 

リーグ戦初戦となる明大戦では 1回戦の中継ぎで登

板しましたが、全くもって満足のいく投球が出来ず悔

しかったです。 

 

2 回戦では負けはしましたが、小林(1 年)と(山本)

俊さん(4 年)がとても良いピッチングをしていて、自

分も負けていられないなと思い、刺激を受けました。

次の慶大戦以降は 2人の良かったところを見習い、良

い結果が残せるよう頑張っていきます。 

 

森田 穣（3年・捕手・学芸大附） 

メルマガをご覧になっているファンの方々、いつも

変わらぬご声援を送っていただきありがとうござい

ます。今チームは最下位脱出を目標として秋季リーグ

戦を戦っています。明大戦は 2連敗に終わってしまい

ましたが、絶対に今後のカードで勝ち点をとり、最下

位を脱出するという強い気持ちで日々の練習に取り

組んでいます。個人としても明大戦は代打で結果を残

せなかったので、次の慶大戦では良い場面で自分が代

打で出て打点をあげることを目標に練習に励みます。 

今後とも東大野球部と森田をよろしくお願いします。 

   

ごあいさつ 

今後の日程 

今回の特集 
「秋季リーグ戦の 

意気込み」 

 東大野球部メールマガジン  Vol.151 



 

山田 大成（3年・内野手・桐朋） 

最初のカード、2連敗で勝ち星をあげることはでき

ませんでした。非常に悔しい負け方をしましたが、

チームとしてやりたいことができている部分も多く

ありました。このカードは自分としては不甲斐ない

結果に終わってしまったので、慶大戦からチームの

勝ち点奪取に貢献して挽回していきたいと思いま

す。応援よろしくお願いします。 

   

 

有坂 望（2年・投手・城北） 

1 回戦で先発しましたが、結果が出ませんでした。

チームメイトやファンの方々には申し訳ない気持ち

でいっぱいです。どうすれば抑えられるのか、チーム

を勝たせられるのか、まだまだ自分には考えることが

多くあると痛感しました。先発であっても中継ぎであ

っても、どこで出ても抑えられるよう、残り 4カード

一つも気を抜くことなくベストの準備をして迎えた

いと思います。今後ともご声援よろしくお願い致しま

す。 

  

 

山本 修（2年・外野手・岡崎） 

明大戦では連敗してしまい、勝ち点をとることが

できませんでした。特に 2回戦では、序盤の 3点差

を逆転し、終盤で 1点リードという接戦のゲームを

落としてしまったことは、とても悔しいです。しか

し、こうした緊迫した試合を経験することができた

のは大きかったです。次の慶大戦以降は、明大戦の

反省を生かして接戦のゲームをものにできるよう、

リーグ戦を戦う中で成長していき、チームの目標で

ある最下位脱出に貢献します。 

引き続き応援よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

今回の特集はいかがでしたでしょうか。 

次の試合は 17 日(土)の第 2 試合、対慶應義塾大学

戦です。ぜひ皆様お誘いあわせの上、神宮球場にお越

しください。 
また、次回は「4 年生との思い出 パート 1」という

テーマで、今回のリーグ戦をもって卒部する４年生と

の思い出や印象に残っていることについて 1、2 年生

に語ってもらいます。どうぞお楽しみに！ 

今後とも東大野球部をよろしくお願い致します。 

編集後記 


